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○○○ ７月 第２例会 ○○○

テール・ツイスター就任挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　テール・ツイスター　  林　    幸   央

○○○ ７月 第１例会 ○○○

「ありがとうハガキ」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第一副会長　福   山   　宏

　早いもので、私も新居浜ライオンズ
クラブに入会させて頂いて、１３年目
の年度を迎える事になり、テール・ツ
イスターという大役を真鍋新会長から
仰せつかりました。先日、準備理事会
にも参加させて頂き、ドネーションの

年間総額、又、その使途についても理解が深まり、大
変有意義なものであると再認識しました。
　入会当初は「リジョン」「ゾーン」「ドネーション」と言っ
た耳慣れない言葉に少し戸惑いました。特に「ドネーショ
ン」は「どないしょう」に聞こえて「なんのこっちゃ？」と思っ
たのを覚えています。

会長の温故知新クイズ　初代新居浜市長は誰れでしょう？　①小野 香奄　②白石誉二郎　③泉敬太郎

ライオン・テーマーとして
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ライオン・テーマー　久  保  田　繁　拡

　ライオン・テーマの大役を仰せつ
かりました久保田 繁拡です。
　「旗・バナー・木槌・歌集・名札掛け」
を含め財産及び備品管理の責任を持
つ。各会合の前にはそれらを適切な
場所に配置し、会合後は適切な保管

場所に戻す。　会合中は会場の秩序を維持し、出席者
が適切に着席しているかどうかに留意し、クラブ及び理
事会の会合に必要な会報、記念品その他の印刷部を配

布する等々がライオン・テーマの任務ですが、前年度
は副ライオン・テーマとしての役割が余り果たせません
でした。
　よって本年度、大変不安だらけのスタートとなりま
す．．．．．が真鍋会長の『温故知新でＷＥ ＳＥＲＶＥ』
のスローガンのもと、メンバーの皆様のご協力を頂きな
がら私自身は「定刻開会・定刻閉会」をモットーに、
スムーズな例会運営を心掛けて頑張って参りますので、
一年間よろしくお願い申し上げます。

　ありがとうハガキとは暑中葉書を利
用して先生と生徒の心の交流をしてい
ただくという趣旨で小学３年生と４年
生を対象に暑中葉書をプレゼントしま
す。夏休みに生徒は先生へ、先生は
生徒へ「ありがとう」という言葉をキー

ワードに手紙のやりとりをしていただき普段言葉では伝
えにくい感謝の気持ちを手紙で交わしていただきます。
　今年も角野小学校の３年生と４年生の生徒さん２３３
名用に２３３枚、先生から生徒さんへの返信用に２３３
枚で合計４６６枚の暑中はがきをプレゼントしました。
　終業式より少し早い７月１６日に校長室にて会長、幹
事、青少年委員会委員長より代表の生徒さんへの授与
式を行いそれぞれ生徒さんに「夏休みを精一杯楽しん
で楽しい葉書を書いて下さい。」と優しく声をかけまし
た。
　ケーブルテレビも取材に来ていただき授与式を盛大

に行えたことと思います。
　夏休み明けに各クラスから一枚づつ葉書を提出いた
だいて夏休みの楽しい出来事を一生懸命に絵と言葉に
して書かれた葉書を次回の会報にて掲載させていただ
く予定です。私も子供達がどんな葉書を作るのか非常
に楽しみです。
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会員会則委員長　　塩　見　秀　晴　　「会員会則委員長をお引き受けして」　
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理事・委員長会報告

MARRIAGE＆BIRTHDAY

運営・事業委員長就任挨拶

出席大会委員長　　宇　野　博　文　　「ライオンズ活動」の原点は！

　会員会則委員会は会員の増減を特に気にかける
部署である。会員がどんどん増え、一度に５人
の入会者がいて、ガバナーの来訪を要請できる
時代ならなんら問題なかった。
　企業経営が厳しくなって余分な経費をカット
する方針になって企業出身会員は多く退会した。
中小企業経営者の体力低下、入会して数年で退会
していく会員のなんと多いことか。そこには経済的問題
以外の、人間的な軋轢や衝突もある。他のボランテイ
ア団体や NPO 法人が増加し、ボランテイアに対する考
え方、受け取り方も明らかに違ってきている。ライオン
ズの取り組みと情報発信が社会にすんなり受け入れられ
ているのであろうか。まだまだお金持ちの趣味、お遊び
的との受け取り方をしている人も多い。それにつけても
旧態依然とした年次大会のセレモニーなどは見直すべ
きだと思う。これからもずっと継続されるのであろうか？
３３６－Ａ地区全体で 7,500 名を要した団体が現在
5,500 名弱、2R では 1,000 名の会員が 700 名そして
１ゾーンで 200 名を超えていた会員は 1４0 名と確実に
減少している。当クラブの最大値は 92 名だったと記憶

しているが現在５３名。最盛期の半分に以下の会員
数になってしまっているクラブも多い。他クラブだ
が、一度に沢山の入会者があった翌年、反動で
急激に減少する事例も見てきた。
　今年、女性だけの今治サーチングクラブが解
散の憂き目にあったことは衝撃であった。今の減

少傾向はなを暫く継続するであろう。会員を増やす
ことや、エクステンションに力を入れるあまり、自分たち
の本当のライオンズとしてのあり方や、人間性を磨くと
いう視点から少し外れてきていたのではなかろうか？飲
み会なら実に楽しく出席できる。これだけでは。
　新居浜で 1 クラブ当たり人口 31,000 人　830 人に
ライオンズの会員 1 人という計算になる。人口比から言
えばほぼ限界かもしれない。県内でも 100 名を要する
クラブから十数人のクラブまでその体力には相当な格差
が出ていることは間違いない。
　秘訣は何か？　確実に長く継続できそうな人に入会し
ていただく。一度入ったからには三役ほかの役員が一
丸となって付き合いを深める。いろいろ工夫してみたい。
一年間よろしくお願いいたします。
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　真鍋会長から出席大会委員長を任命されました。
大役を拝命し不安の方が大きいのですが、委員
会の皆さんと相談しながら例会出席率の維持・
向上に取組んでいきたいと思っています。
　ライオン誌に「例会出席」は会員の三大義
務の一つであり、「クラブ活動参加」と共に常日
頃から活動の基本すべきとの記載があります。
　会長方針の、「純出席 85％以上」、「メークアップ後
95％以上」の出席を目指します。

　年間を通してみれば仕事、体調、家事、等の都合
で全時間の出席が出来ない日が生じることが予想
されます。何とか出席が可能なよう時間調整をお
願いする中で、どうしても困難な場合には出席
メークアップ規則に基づきメークアップをお願い
する次第です。

　前年度も純出席 100％を 13 名の皆さまが達成さ
れました。ご努力の賜物であり本当に頭の下がる思いで
す。
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　当クラブのドネーション額は他クラブと比較して突出し
て多いそうで、会員数もさることながらひとえに皆様方
のドネーションに対しての積極性の表れであろうと思わ
れます。私の年に実績が下がって欲しくはありません。
前年度額を目標に明るく努めて参りますので皆様のご協
力を切にお願い申し上げます。

又、毎月第一例会で行っておりますお誕生日、ご結婚
記念日の発表についても工夫を凝らしたいのですが、
時間、予算の制約もありまして、従来のスタイルを取ら
せて頂きますが、皆様から「こういうのはどうだ」とい
うリクエストを寄せて頂けたら検討したいと思います。
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　委員長に指名されました田村です。
我がクラブに入会したのが昭和６１年ですから２
７年が経過しています。
　ＰＲ・ライオンズ情報・大会参加委員長を１２
年前に経験させていただき今回が２度目です。
　前回は委員長としての覚悟や抱負など深く考え
ないままに時間が過ぎてしまいましたのでこの挨拶
文を書きながらこれから一年の方向性をまとめたいと筆
をすべらせています。
　当クラブはチャーターナイトから５０数年が過ぎており
発足当時の熱意や意欲を知る会員も少なくなった。更
にライオンズクラブが発祥してからの歴史に裏打ちされ
たライオニズムの継承と新たな発想によるクラブ運営活
性化の創意工夫が求められる事もあり原点に戻って皆さ
んと一緒に頑張ってゆきたいと思います。まず
1ＰＲ
㋑クラブ会報誌やホームページのＰＲ記事の工夫「読
　まれる会報誌」等を念頭にＰＲに効果的な記事を工
　夫し掲載するものです。
㋺地域のマスメディアとの関係構築とその活用

2ライオンズ情報
㋑クラブ会報誌やホームページへの会員の知的
向上と他のクラブにも参考となる記事の掲載し、
互いに他クラブの経験を学び、自クラブの体制
強化、運営及び奉仕活動の推進に役立てる。
㋺地区誌編集委員会等との連携により、会員の

維持、増強及び事業資金の確保の成功例等、クラ
ブ運営に役立つ記事の地区誌掲載
㋩クラブ会報誌等から得られた会員増強等の成功事例
　やこれに関する会員の意見記事等を掲載し、各クラ
　ブの会員増強への努力し情報の受発信を活発にする。
3 大会参加
会員に各種大会への参加を奨励
　会員が各種大会に参加し広くライオンズクラブの現状
を知り、今後向かうべき方向を考察する事は有意義な
事であり、この意義をより多くの会員に説明しその大会
参加を奨励するものです。最後にクラブが楽しく、情報
を共有し活動してまいりましょう。「ウイ・サーブ」ウイ
なくしてサーブはありません。ウイの増減は正にクラブ
盛衰のバロメーターです。

計画財務委員長　　藤　縄　洲　二

青少年委員長　　村　上　博　昭

ＰＲ・広報・ＩＴ委員長　　田　村　征　夫

　今年度、青少年委員会の委員長を務めさせて頂
く事になりました。２年前の計画財務委員長以
来２度目の委員長就任となります。性格的に人
の上に立ったり、人をまとめたりする事が苦手
なので、１年間無事に終わる事が出来るか心配
です。昨年に引き続き青少年委員会ですが、昨

年は檜垣委員長におんぶにだっこ状態で総て委員長
任せだったように思います。ですから一から手探
りのスタートです。今年度、真鍋会長の基本方
針は、平和ポスターへの参加、ライオンズクエ
スト事業への取り組み検討、継続事業の中学生
英語スピーチコンテスト、ありがとう葉書メッセー
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　今回真鍋会長より計画財務委員長を仰せつかり
ました。
　平成元年入会以来２０数年初の計画財務委
員会で、しかも委員長ということで些さか戸惑っ
ているところですが真木担当理事さん、中村副
委員長そして各委員の皆さんの力でなんとか
1 年、頑張っていきたいと思っていますのでよろしく
お願いいたします。

　会長からは、楽しい例会をと言われていまして家
族会や夜間例会等に工夫していきたいと思ってい
ます。
　また本来例会場の準備も計画財務委員会の役
目ということと、今年は加藤ＺＣを新居浜ライオン
ズクラブから輩出していることから、できる限りの

アシストをしていきたいと思っています。
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　新年度の 7 月第一例会の出席率は 94％と幸先の良
いスタートとなりました。
　皆さま方のご意見・ご要望をお聞きしながら、お願

いの多い委員会活動となりますがご支援方宜しくお願い
申し上げます。



例 会 報 告

保健福祉委員長　　石　川　　稔　　「再び保健福祉委員長」

環境保全委員長　　檜　垣　孝　志　　　　「10 年後が楽しみです」
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　この度、ほのぼのとした、幸せを感じさせても
らえる真鍋会長のもと、環境保全委員長を担当
する事になりました。
　どうぞ、この 1 年間ご協力、ご指導の程宜
しくお願い申し上げます。
　環境保全という大きなテーマに対し、どのよう
な事が一体取り組めるのか、やや迷いますが、ま
ずは先輩諸氏が今迄取り組んでこられました愛リバー・
愛ロード活動をメインに踏襲したいと考えております。
　私個人としては、植物が大好きなので植花、植樹を
身近なところからすすめたいと考えています。
　今迄実施した事は桜木２４本、もみじ１５本、あじさ
い４００本を植えました。

　また昨年はライオンズクラブから頂いた桜、もみじ、
すだち、レモン、いちじく、はなみずき等沢山の木々
を植えました。お陰様で今はこれらで十分楽しま
せて頂いております。
　１０年後ぐらいには、これらの木々が社会に還元
されて皆様を楽しませてくれると信じております。ま

ずは出来るところから取り組んで参りたいと考えていま
す。何卒重ねて宜しくお願い申し上げます。
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　私がライオンズに入会したのが２００８年の７月。
つまり会員歴は僅か５年で２回目の委員長就任
ということで、さしずめ野球で言うならば５打数
２安打ということであります。
　これまでの５年の間にメンバーの皆さんの献
身的な活動を目の当たりにし、敬服の念を禁じ得
ないし、一方で５年という星霜を経てもなおクラブ
での「業界用語」を理解し得ていないことを恥ずかしく
思う自分がいます。
　しかし、難解な用語を数多く耳にし、未だに理解や
記憶が乏しい中で、「ライオンズは役を依頼されると断っ
てはならない」ということだかは鮮明に記憶している自
分もいました。委員長の役を依頼され、自らの能力、
時間的制約などを考慮すると些かの怯懦を覚える自分
ではありましたが、前述の「断ってはならない」という
言葉を肝に銘じ、お受けすることに相成った次第です。
　前回の委員長時代には初めてながらに様々な貴重な
経験をさせて頂き、この保健福祉委員会の一大アクティ
ビティーである献血、献眼に間近に接することが出来ま
した。
　前回のそれは８月、１２月、４月で、８月は照り返し

のきつく汗をかきかきの駐車場、２回目は四国の山
に雪が降り寒風が吹く寒い１２月。３回目は桜の
花が咲く４月。正に季節の移ろいを感じながら
のアクティビティーでした。
　それとともにメンバーの皆さん方の暖かいご支
援、ご協力を肌で感じることが出来ましたし、何

よりも県民の皆さん方の献血に対する思い入れとい
うものを感じることが出来ました。
　さて、愛媛における献血は平成３年には 108,000
人をピークに減り続け、今ではその半分近くにまで減っ
ている中、愛媛では我々ライオンズクラブが献血の分野
で命脈を保っていると言えます。
　数字には表れてはいませんが、新居浜ライオンズク
ラブの献血活動で、少なからず命を助けていると確信
しています。それだけに新居浜ライオンズクラブの献血
や献眼という分野での存在は極めて重要であると言うの
は言を待ちません。
　そんな重責の一端を担うだけに、身が引き締まる思
いではありますが、メンバーの皆さんのご協力を心から
お願いし、委員長就任にあたっての挨拶に代えたいと
思います。
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ジ、えひめ学園との交流会等々数多くの事業が控えて
います。もうすでに平和ポスター、ありがとう葉書メッ
セージ、中学生英語スピーチコンテスト等は７月よりス
タートしており、まあまあ忙しい日々を過ごさせて頂い
ております。とにかく一つ一つ勉強しながら取り組んで
いかないといけないし、皆様方の協力無くしては出来

ない事業がたくさんあります。また今年は、外に出向い
ての会議にも何度か出席しなければならず、新居浜ラ
イオンズクラブの名を汚さないよう努めていきたいと思
いますので、何卒ご指導、ご 撻の程宜しくお願い致
します。
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と 　き：２０１３年７月５日～１３日　　
場所：ハンブルグ・ベルリン・ドレスデーン　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　山    口    　泰

　７月４日（木）日航関西ホテルで前泊し、５日関西国際
空港１０：２５分発ＫＬM オランダ航空ボーイング７７７機
でアムステルダム経由でドイツハンブルグへ出発し、１１
時間３０分の飛行の旅が始まります。
　現地時間５日１４：５０分アムステルダム空港に到着（日
本時間６日午前９時５０分）し、１時間後、ハンブルグへ
向けて離陸１７：５０分空港に到着、専用バスでパークハ
イアットホテルに入りました。飛行時間が長く身動きが出
来ない状態で疲れましたが時差ぼけの感じはあまりなく
近くにあるハンブルグ中央駅を散策しました。
　少しドイツを紹介してみましょう。
正式国名、ドイツ連邦共和国、面積約３５万 7,114km2

（日本の約９５％）人口約8,230万人、首都ベルリン人口
３４０万人、宗教、キリスト教（プロテスタントとカトリック
が半数ずつ）通過単位はユーロ（1 ユーロ日本円１２５円
現在）日本との時差は８時間で日本時間から８時間ひけ
ばよい。
　つまり日本の朝午前７：００がドイツでは前日の午後
１１：００となり、現在はサマータイム（３月～１０月迄）実
施中で７時間の時差です。気温は７・８月は平均２４～
２５℃、湿度は低く、夏は非常に爽やかで過ごしやすいで
す。しかしドイツの冬の寒さが厳しく南のミュンヘンでさ
え、まだ札幌よりも北に位置する。
　又、ドイツではほとんどの商品に付加価値税（日本での
消費税）１９％がかかる（書籍と食料品は除く）。
　旅行者は出国の際はタックスフリーを利用すれば税金
の最大 14.5％が戻ってきます。
　日本では当たり前に使用しているトイレはＷＣと表示
され駅や街中にトイレがありますが使用料５０セント徴
収され夜間の公衆トイレは使用出来ません。
　水も水道水は使用出来るが、水が変わると体調を崩す
事もあるのでミネラルウオーターを飲用した方が安心と
言われレストランでも水を注文しますとペットボトル
５００ｍｌ入りで１ユーロ、駅の売店や一般の店では 1.5
ユーロ（日本円１７５～１８０円）程度支払います。日本で
のトイレの使用とか、水など日常生活で特に気にしな
かったのですがヨーロッパでは常識のようで大変戸惑い
ました。

■７月６日（土）インターナショナル・パレード参加
第９６回ハンブルグ国際大会開始のパレードが市庁舎広
場に１０時１５分集合、市庁舎は１８８６年から９７年にネ
オ・ルネッサンス様式で建てられハンブルグ州議会の議
事堂です。世界各国色々と思考を施す衣装で参加、言葉
が通じないがハンブルグ大会記念ラベルのピンの交換し
記念撮影もお互いに声を掛け合って写していてこんな光
景は国際大会では無いでしょうか？

　日本のパレード参加８ＭＤ1,057名の登録で出発は
１１：００の予定で順番待ちが遅れ遅れなかなかパレード
が前へ進む様子も無く、気温２５度ですが直射日光で周
囲は広場の日陰が無く水分はペットボトル１本を渡され
ましたが疲労困憊２時間広場で待ってスタートしました。
　パレードではビネラルステル・アルスター湖を周り国
際協会第二副会長候補者の山田實紘、国際理事候補者
清水英徳のプラカードを掲げ行進。
　沿道にはドイツ市民や各国のライオンズメンバー等
ニッポン、ジャパンと手を振り声援を送ってくれ、これに
応えながらハイタッチでお返しの行進を続け観覧席には
ウエイン･Ａ･マデン国際協会、会長夫妻、他役員国際理
事が歓迎の手を振ったり拍手を送り、約１時間近い行進

第 96回ライオンズクラブ国際大会（ドイツ･ハンブルグ）に参加して
国際協会第 2 副会長山田實紘ライ

オン（334-B 地区   　　
美濃加茂 LC所属）就任

　

とき：２０１３年 7月５日～１３日
場所：ハンブルグ・ベルリン・ドレスデーン　　　　　　　　　　　　　　　　　　山　口　　泰
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国際協会第 2 副会長山田實紘ライ

オン（334-B 地区   　　
美濃加茂 LC所属）就任

　

とき：２０１３年 7月５日～１３日
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第 2 副会長に指名されて
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　白　石　誠　一

　この度、第二副会長に就任する事
になりました白石でございます。
　指名委員会よりご指名を頂きました
時は、私には、第二副会長は時間的
に難しいのではないかと、かなりの不
安でいっぱいでありました。

　現在４９才。１０年前には青年会議所において、何事
にも時間をつくる修練というかたちでご指導を受けて参
りました。その修練のお陰で、” 自分自身、時間をつくる
事が上手い !!” と思い込んでいました。しかし、青年会
議所を卒業後、本業の仕事では、スケジュールを詰め
込み過ぎてしまい、何の時間もとれない状況に落ち込ん
でいました。そんな中、私には第二副会長は努められ
ないと悩んでいたところ、松山の県会議員の友人と食事
をする機会があり、「よく県議職をしながら、ライオンズ

の会長をする時間がつくれるね !?」と質問したところ、
友人は笑顔で、「第一副会長も居るし、第二副会長も居
るから、みなさんに協力してもらいながら頑張っている
よ。」という言葉が返ってきました。その言葉を聞いた
途端、肩の力が抜け、自身も数年前に幹事をさせて頂
いた時と同様に、何事もハイ喜んで !! の精神 ( 小松名
誉顧問の持論 ) で第二副会長をお引き受けさせて頂い
た次第であります。
　しかしながら、引き受けた以上には、２０１５年７月に
照準を合わせ、また、新居浜ライオンズクラブがはつら
つとした５５周年が迎えられますよう、この２年間勉強さ
せて頂き頑張って行く所存でございます。
クラブメンバー皆様方のご指導をよろしくお願い申し上
げます。

が終了致しました。しかし世界各国からのイベントですの
で多少の遅れは仕方ないが炎天下で長時間には疲れた
との一言では言えないと思います。
　午後にはハンブルグ市内観光をバスで回り聖ミヒャエ
ル教会を訪れプロテスタントの教会「ミヒエル」という愛
称で親しまれ展望台から見る港や町のパノラマは素晴ら
しいです。次に第二次世界大戦でヒットラーが作った地
下トンネルにエレベーターで降り延長８００メートルの軍
事作戦に貢献した施設を残しています。
■７月７日（日）国際大会開会式　代議員資格審査
　ＭＤ３３６の夕べ参加
　いよいよ国際大会開会式が〈会場ワールド・ハンブル
グ・アリーナ〉で１０：００～１３：００開催され会場は全世
界から参加のライオンで超満席、入場が少し遅れたので
３階の最上段に着席、国際会長ウエインＡ・マデンによ
る演説、国旗式、インターナショナル・パレードの結果発
表、ローラ・ブッシュによる基調講演、等がありましたが、
言葉がわからないので演説の雰囲気で理解しようが無い
と聞き入りました。

　午後には代議員予備資格審査会場、ハンブルグ・メッ
セ・グレスに向かいクラブ会長書名の代議員資格証名

書と本人の身分証明（会員カード・パスポート）を提出し
て厳重な審査、本人と確認されると本人の大会登録証
（名札）に代議員である証である “Ｄｅｌｅｇａｔｅ” のテー
プが貼られる。投票権は国際本部の登録に示された会員
２５名ごとに１名の代議員権を行使できます。新居浜Ｌ
Ｃは会員数５３名ですので田村さんと山口２人がクラブ
の代表で９日の投票に行きます。

　夕刻１９：００よりＭＤ３３６の夕べがＭａｒｉｔｉｍホテル
で開催され３３６－Ａ地区（四国）Ｂ地区（岡山・鳥取）Ｃ
地区（広島）Ｄ地区（山口・島根）より国際理事武久一郎、
３３６複合地区ガバナー協議会議長寺越愼一、４地区ガ
バナー、ガバナーエレクト他役員ご夫妻を含め、９２名の
メンバーが参加し国際理事武久一郎より国際大会参加
者にお礼の言葉をいただき、協議会議長より９日の山田
實紘第２副会長候補者に対する投票のお願いがあり乾
杯で懇親会となり和気あいあいでドイツビール・フラン
スワイン等で懇親を深め各地区ごとに記念写真。
　　　　　　（7 月 8 日（月）以降の報告は次号で）

第 96回ライオンズクラブ国際大会（ドイツ･ハンブルグ）に参加して
国際協会第 2 副会長山田實紘ライ

オン（334-B 地区   　　
美濃加茂 LC所属）就任

　

とき：２０１３年 7月５日～１３日
場所：ハンブルグ・ベルリン・ドレスデーン　　　　　　　　　　　　　　　　　　山　口　　泰
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第1267 回 7 月第 1 例会
7月 10 日（水）12:15 ～ ユアーズ

例 会 報 告例 会 報 告

８ Niihama　Lions　Club

◆会長就任挨拶　会長　真鍋憲夫
　この度、会長を引き継ぐことになり
ました真鍋憲夫です。振り返れば入
会して 18 年になりました。入会当時
は、会長を引き受けることなど想像だ
にしませんでしたが、皆様の推挙をいただき会長を勤めさせ
ていただく事になりました。一年間精一杯、力を尽くしますの
で皆様のご協力よろしくお願い申し上げます。
◆前年度三役への感謝状、並びに記念品の贈呈
　直前会長 加藤久博 , 前年度幹事 新田久司 , 前年度会計 
　山口 泰
◆会計監査委嘱状の伝達式並びにキャビネットからの任命状
の伝達式
　会計監査委嘱状Ｌ神野雄太、Ｌ岡田賢治
　地区名誉顧問Ｌ小松武道　1ZC 加藤久博
◆会計就任挨拶及び新年度予算案
　会計　石川敏則
  　私が会長を務めた時に真鍋会長
には恩義がありまして、会計という不
得意な分野ではありますが、一年間
明朗会計で頑張ります。厳しい社会情勢ではありますが、皆様
ドネーションのご協力もよろしくお願い申し上げます。
◆幹事就任挨拶及び幹事報告
　幹事　佐伯澄男
　入会してまだ 3 年でまだまだ新人
ですが、修練だと思い一年間頑張っ
て行きたいと思います。今日からス
タートという事で心機一転、新品の靴
で望みました。一年間よろしくお願い申し上げます。
◇審議事項
①定例会の開催日時について　
　理事会　第一例会の週の月曜日18:30 ～　
　　新居浜商工会館３階　委員長会、理事会と同時開催
　第一例会　第２水曜日12:15 ～ 13:30　ユアーズ
　第二例会　第４水曜日12:15 ～ 13:30　ユアーズ
②取引銀行の件　愛媛銀行新居浜東支店とします。
③事務局員雇用について
　白石康代さんを H25 年 7/1 ～ H26 年 6/30 まで雇用し
　ます。
　給料支払日、雇用通知書に従い、月末締め、翌１０日支　給
とする。
④前年度決算報告と監査報告について
　７月第二例会で決算および監査報告をいたします。
⑤本年度予算について
　７月第一例会で審議願います。
⑥会費等納入時期について

　年４回、徴収させていただきます。（７月、１０月、１月、　４
月）
⑦各種支払いについて　　月末締め翌月５日払いとします。
⑧前年度三役への感謝状、記念品贈呈について　
　７月第一例会で贈呈します。（１人１万円程度）
⑨会計監査委員への委嘱について
　７月第一例会で委嘱状をお渡しいたします。
⑩クラブ発行領収書等会計以外の連署人決定について
　規約通り連署人は幹事といたします。
⑪委員会・会費について
　委員会内の親睦を図り、奉仕活動の原動力としてください。
　　3,000 円／１人
⑫ 例会時の服装について  クールビズ導入を推奨いたします。
　７、８、９月および翌年５、６月の上着なし、ノーネクタイ
　ＯＫ但し、バッチ着用。
⑬ 例会中は禁煙とします。
⑭５０周年記念事業特別委員会の継続設置について（別紙）
⑮理事・委員長会へのオブザーバー参加について
⑯ 例会開催日の変更について
　８月第一例会  ８月１４日（水）→１３日（火）（お盆のため）
⑰ 委員会開催時間の変更について　
　会員会則委員会　18:30 →  18:15
⑱平和ポスター予算（案）について　　　　50,000 円
⑲ありがとう葉書予算（案）について  　　　50,000 円
⑳愛リバー・愛ロード予算（案）について 　20,000 円
㉑愛媛アイバンク賛助会費について　　 　20,000 円
㉒新居浜ユネスコ協会賛助会費について　10,000 円
㉓「ダメ。ゼッタイ」国連支援募金運動への協力金について　
　　5,000 円
㉔新居浜ユネスコ寄席（7/13）
　チケット購入について16,000 円（800 円×20枚）
㉕新居浜別子 LC結成 25周年記念事業後援について
㉖出席大会委員会の開催日の変更について　
　７月２６日（金） → ２９日（月）
◇報告事項
１．第２４回英語スピーチコンテスト打合せ会　
　７月１日（月）15:00 ～出席者 会長、幹事、青少年委員長
２．第１期会費の引落について　　
　７月１６日（火）　43,000 円
３．ＹＣＥ･国際関係委員会　
　７月２０日（土）　17:00 ～　西条国際ホテル
　　出席者　大竹青少年理事
４．第１回キャビネット会議　
　７月２１日（日）13:30 ～ 高松国際ホテル 
　出席者 加藤 1ＺＣ
５．７月第二例会（７月２４日）
　新居浜別子ＬＣより４名の例会訪問
６．第１回ガバナー諮問員会・ゾーンレベル会員委員会　
　７月２７日（土）15:00 ～　ユアーズ
　　出席者　三役、塩見会員理事、サポート委員
７．７月２７日（土）グランフォーレ　12:00 ～
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第1268 回 7 月第 2 例会
7月 24 日（水）12:15 ～ ユアーズ

　・２Ｒ青少年･LCIF･地域奉仕委員長セミナー　　 
　　出席者　村上青少年委員長
　・２Ｒ環境保全･保健福福祉･アラート委員長セミナー　
　　出席者  永易環境保全（委）理事
８．第１回愛リバー・愛ロード奉仕作業　
　　７月２８日（日）７時 ～　商工会館付近
９．２Ｒ地区ガバナー公式訪問・献血献眼推進研究会　
　　８月４日（日）13:30 ～　ユアーズ
　　出席者　小松地区名誉顧問、加藤ＺＣ、久保田ＴＴ、
　　三役、第一副会長、各委員会委員長（出席大会、計画財
　　務除く）、サポートメンバー
◆会長承認　真鍋憲夫会長
　すべて承認されました。
◆委員長就任挨拶並びに委員会報告
・会員会則委員会　塩見秀晴委員長　
　肩に重みを感じますが、会員を減少させる事なく一年間頑
　張って行きます。よろしくお願い致します。
・出席大会委員会　宇野博文委員長　
　一年間例会の出席を下げる事の無いように頑張りたいと思
　います。どうかよろしくお願い申し上げます。
・計画財務委員会　藤縄洲二委員長 
　楽しい例会運営に勤めたいと思います。一年間よろしくお
　願いいたします。　
・ＰＲ広報ＩＴ委員会　近藤盛文副委員長
　今の会報になってから３期目になります。皆さんにより良く
　見ていただける会報作りを頑張りたいと思います。一年間
　どうぞよろしくお願いいたします。
・青少年委員会　村上博昭委員長
　新しい気持ちで一年間頑張ります。どうかよろしくお願いい
　たします。

・保健福祉委員会　石川  稔委員長
　５年目になりますが、２回目の保健福祉委員会の委員長に
　なります。今年も年３回の献血活動にご参加よろしくお願
　いいたします。
・環境保全委員会　檜垣孝志委員長
　早速ですが、7/28 には市民一斉清掃がございます。多数
　のご参加よろしくお願いいたします。一年間よろしくお願い
　いたします。
◆出席報告　宇野博文出席大会委員長
　会員数 53名、出席 50名、欠席 3名、出席率 94.3％
◆テール・ツイスタータイム　林幸央テール・ツイスター
　ドネーション　￥100,000
　ファイン 　　  ￥500
◆ライオンズ・ローア　
　Ｌ近藤充徳　  
   　「We  Serve  !!」

◆物故会員に黙祷
◆会長挨拶　真鍋憲夫会長
　皆さん、暑い中のご出席ありがとうございます。連日猛暑
日が続いておりますが、特に高齢者や子供が熱中症にかか
りやすいと言われています。その予防法が三つあります、こ
まめに水分、塩分を摂ること、栄養をしっかり摂ること、睡
眠など休息を取ることです。以上の三つの事に気を付ける
事、そして食中毒等にも気を付けてこの夏を元気に乗り切っ
てください。本日の例会もよろしくお願い申し上げます。
◆新居浜別子ライオンズクラブ結成２５周年記念事業案内 
　新居浜別子ＬＣ会長 山田強ライ

オン　幹事　原英二ライ
オン　

　会計明比保親ライ
オン　25 周年大会実行委員長  伊東義章ライ

オン

◆前年度決算報告並びに
　退任挨拶　前年度会計　山口　泰
◆監査報告　前年度監査　武市欣也
◆審議事項
　前年度決算報告並びに
　監査報告について
◆幹事報告　佐伯澄男幹事
◇報告事項
　１．ありがとう葉書贈呈式　
　　７月１６日（火）13:30 ～　角野小学校
　　出席者　会長、幹事、福山第一副会長、村上青少年
　　委員長、石川保健福祉委員長
　２．ＹＣＥ･国際関係委員会　　
　　７月２０日（土）17:00 ～　西条国際ホテル
　　出席者　大竹青少年委員会理事
　３．第１回キャビネット会議　
　　７月２１日（日）13:30 ～　高松国際ホテル
　　出席者　加藤久博１ＺＣ
　４．第１回ガバナー諮問員会・ゾーンレベル会員委員会
　　７月２７日（土）15:00 ～　ユアーズ
　　出席者　三役、塩見会員理事、サポート委員
　５．７月２７日（土）12:00 ～　グランフォーレ
　・２Ｒ青少年･LCIF･地域奉仕委員長セミナー　
　　 出席者　村上青少年委員長
　・２Ｒ環境保全･保健福福祉･アラート委員長セミナー　
　　出席者  永易環境保全委員会理事
　６．第１回愛リバー・愛ロード奉仕作業　
　　７月２８日（日）7:00 ～　商工会館付近
　７．２Ｒ地区ガバナー公式訪問・献血献眼推進研究会　
　　８月４日（日）13:30 ～ユアーズ
　　出席者　小松地区名誉顧問、加藤ＺＣ、新田ＺＣＡ、　
　　久保田ＴＴ、三役、福山第一副会長、
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■会長挨拶　
本年度の国際会長のテーマは「夢を追いかけよう」336-A 地
区ガバナー松前龍宗ライ

オンのスローガンは「ときめく明日へ WE  
SERVE」キーワードは「真価発揮」です。私は「温故知新でWE  
SERVE」のスローガンとします。我がクラブは、今年で創立 53
年、県下有数の伝統あるクラブで、私は先人の想いを忘れる
事無くアクティビティを継続しつつ会員の皆様のご協力を心
よりお願い申し上げます。

■審議事項
１．6 月 21 日次期準備理事・委員長会で提案されました　
　17項目の審議事項が説明されました。
２．青少年委員会より平和ポスター予算 ( 案 )、ありがとう葉
　書予算 ( 案 )、各 50,000 円について
３．環境保全委員会より7月28日（日）市民一斉清掃に伴う
　愛リバー・愛ロード予算（案）20,000 円について
４．愛媛アイバンク賛助会会費 20,000 円について
５．新居浜ユネスコ協会賛助会費10,000円、新居浜ユネスコ
　寄席チケット購入（1,800円×20枚）16,000円について
６．「ダメ・ゼッタイ」国連支援募金への協力金 5,000 円に

理事・委員長会報告理事・委員長会報告
日時：7 月 8 日（月）18:30 ～
場所：商工会館 3F

７月１４日(日)　　新居浜ＣＣ　

宇 野 博 文 42
久保田繁拡 
加 藤 久 博 

46 45
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48
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45
51
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93
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30.0
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61.0
61.0
63.0
70.0

岡 田 賢 治
準優勝
3　位
ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

53 93.4名 ％ ％ Ｈ 円

30
31
26

86.5
85.5
75.0

140 85.1

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (７月分 )

名

95.3
95.0
91.9
76.9
89.8

31
24
0
19
74

78,590
41,664
550,000
50,000
720,254％ ％ Ｈ 円

MARRIAGARRIAGE＆BIRTHDAYIRTHDAY
・８ 月   誕    生    日　
　岡田賢治、神野雄太、田村征夫

　ついて
７．新居浜別子 LC結成 25周年記念事業後援について
８．出席大会委員会の開催日変更、7月26日（金）を29日
　（月）にしたい
以上審議事項は承認されました。
■報告事項
１．第 24回市内中学生英語スピーチコンテスト打合会が
　7月1日（月）15:00より市役所で行われます。真鍋会長、
　佐伯幹事、村上青少年委員長が出席
２．2RYCE・国際関係委員会が 7月20日（土）西条国際ホ
　テルで行われます。大竹青少年理事が出席
３．336-A 地区第 1回キャビネット会議が 7月21日（日）高
　松国際ホテルで行われます。2R-1Z-ZC 加藤久博が出席し
　ます。
４．2R-1Z 第 1回ガバナー諮問委員会、ソーンレベル会員委
　員会が 7月27日（土）ユアーズで行われます。真鍋会長、
　佐伯幹事、石川会計、塩見会員理事、サポート委員が出席
　します。
５．2R 青少年・LCIF・地域奉仕委員長セミナー及び 2R 環
　境保全・保健福祉・アラート委員長セミナーが 7月 27日
　（土）四国中央市グランフォーレで行われます。村上青少年
　委員長、永易環境保全（委）理事が出席します。
６．2R地区ガバナー公式訪問・献血・献眼推進研究会が
　8月4日（日）ユアーズで行われます。小松地区名誉顧問、
　加藤久博 1ZC、3役、福山第 1副会長、塩見会員理事、田
　村 PR広報 IT 委員長、村上青少年委員長、石川　稔保健
　福祉委員長、檜垣孝志環境保全委員長、久保田TT、サポー
　ト委員が出席します。
７．7月第 2 例会に新居浜別子 LCより4 名例会訪問に来ら
　れます。
８．今期第 1回の会費の引落を7月16日（火）43,000 円に
　行います。

　　各委員会委員長（出席大会、計画財務除く）、サポー
　　ト委員
　８．第５２回東洋東南アジアライオンズ（OSEAL）　フォー
　　ラム　開催地  シンガポール
　　平成２５年１１月７日（水）～１０日（日）
　　登録締切：代行登録９月３日　個人登録９月１０日
◆会長承認及び前年度山口会計へ感謝状贈呈
◆委員会報告
・環境保全委員会　檜垣孝志委員長　
　第１回愛リバー・愛ロード奉仕作業が７月２８日（日）　
　7:00 ～　商工会館付近で行います。皆さんご参加よろ
　しくお願いします。
◆出席報告　宇野博文委員長
会員数５３名、出席名４９名、欠席名４名、出席率 92.5％
◆テールツイスター・タイム　林幸央テールツイスター
　ドネーション　￥103,000.
　ファイン　　　￥1,000.
◆ライオンズ・ローア　
　永易明洋（７月２１日生まれ）　　
　　We  Serve  ! !

取切戦
亡者杯

白 石 誠 一 
真 木 泰 彦 

43
54

46
49

89
103

22.4
14.0

80.6
75.0



ドネーショントピックス

真鍋　憲夫　本年度会長として宜しくお願い致します。メンバーの皆様、
　　　　　　暑さ厳しき折、お体ご自愛下さい。加藤ＺＣをサポートさせ
　　　　　　て頂きます。
佐伯　澄男　一年間、クラブ運営がスムーズに行われるように頑張ります。
　　　　　　宜しくお願い致します。
石川　敏則　本年一年間宜しく！頑張ります。
福山　　宏　会長、一年頑張って下さい。
藤縄　洲二　真鍋新会長の船出を祝って。
村上順一郎　真鍋会長他役員の皆さん一年間宜しくお願いします。
永易　明洋　真鍋会長の門出を祝します。
近藤　盛文　真鍋会長さん役員の皆様、頑張れ！
鈴木　雅志　真鍋会長他役員、委員長の皆さん、本年度一年頑張って下さい。
檜垣　孝志　新三役の活躍に期待致します。小職も環境保全頑張ります。
　　　　　　宜しくお願い致します。
大竹　崇夫　真鍋新会長の船出を心より祝福致します。
宇賀　　潔　真鍋会長さん、役員の皆さん一年間元気で頑張って下さい。
岡田　賢治　真鍋会長、役員の方々の今期のご活躍をお祈りします。　
久保田繁拡男ライオン・テーマーをさせて頂きます。一年間宜しくお願い
　　　　　　致します。
伊藤　龍一　今月から新年度のスタートです。真鍋会長はじめ三役の皆様
　　　　　　一年間頑張って下さい。
小松　武道　真鍋会長のご活躍をお願い致します。
村上　博昭　先日、大学時代の野球部の同期会が兵庫県三木市で行われ、
　　　　　　参加してきました。卒業以来会うメンバーもいて大変懐かし
　　　　　　かったです。来年は仙台で行う予定。今から楽しみです。ま
　　　　　　た先月の新居浜カントリーの月例でＯＵＴ１番ホールで人生
　　　　　　初のイーグル達成！感激です。
有富　正治　仕事とは言え新年度早々遅刻致しました。申し訳ありません。
　　　　　　真鍋会長頑張って下さい。
松浦　一雄　新役員の皆様、一年間お世話になります。宜しくお願い致し
　　　　　　ます。
妹尾　光章　今期も何のお役に立てませぬが、何卒宜しくお願い申し上げ
　　　　　　ます。
古川　貴章　今年一年間宜しくお願い致します。
佐々木徹夫　新役員のご活躍、一年ご苦労様です。
石川　　稔　１３日から高校野球が始まります。新居浜勢の活躍を祈りま
　　　　　　す。
宇野　博文　出席大会委員会の担当となりました。環境保全委員会に続き
　　　　　　委員会活動に頑張りたいと思っています。
近藤　充徳　今期宜しくお願いします。
林　　幸央　一年間宜しく。
武市　欣也　新年度の発足にあたり会長はじめ役員各位のご健闘を祈願し
　　　　　　ます。多忙な一年になりますがどうか頑張って下さい。
土岐　敏勝　新しい役員の方々一年間頑張って下さい。
加藤　久博　真鍋会長の門出をお祝い申し上げます。１ゾーンのゾーン　
　　　　　　チェアパーソンとして頑張りますので、ホスト宜しくお願い
　　　　　　申し上げます。
塩見　秀晴　新年度、真鍋会長の船出だあ～
重橋　良昭　新三役のご活躍を期待しております。
白石　誠一　真鍋会長一年間宜しくお願いします。
神野　雄太　今年の夏は 1,000 年来（室町時代）の暑さだそうです。
　　　　　　体調管理に気をつけましょう。
土岐　計一　会長、役員様６ヶ月勝負です。体調に気をつけて頑張って下
　　　　　　さい。
高橋　在錫　真鍋会長と共に今期一年頑張りましょう。
高橋　　守　真鍋丸の船出を祝して！
・・・真鍋新会長及び役員の皆様のご活躍を祈念いたします・・・
大石隆憲／新田久司／山下邦俊／碓井良和／真木泰彦

－７－

新居浜別子ライオンズクラブ  山田強会長、原幹事、明日会計、伊東委員長
真鍋　憲夫　来訪者の別子ライオンズクラブ会長山田強様はじめ役員の皆
　　　　　　様を歓迎致します。結成 25 周年記念事業の成功をお祈り致
　　　　　　します。盛夏の折お体ご自愛下さい。
高橋　　守　愛リバー・愛ロードにご協力お願い致します。7/28 の７時
　　　　　　集合です。
伊藤　嘉秀　初めて一番後ろの席に座らさせて頂きます。皆さんのお姿が
　　　　　　見れるので嬉しいです。一年間宜しくお願い致します。
重橋　良昭　夏の高校野球県大会、甥が母校で四番キャッチャーで出場。
　　　　　　3 回戦川之江高校におしくも敗れました。来年 3 年生ですが
　　　　　　また応援に行きたい。
岡田　賢治　来訪者を歓迎します。別子 LCの 25 周年成功をお祈りして。
加藤　久博　山口さん、田村さん国際大会お疲れ様でした。来訪者の皆様
　　　　　　に感謝して。
石川　　稔　新居浜東高校ベスト４ならず。やはりベスト４の壁はとても
　　　　　　とても厚いですね。
近藤　盛文　毎日暑いですねえ。元気に頑張りましょう。
宇賀　　潔　毎日暑い日が続いておりますが夏ばてしないように頑張って
　　　　　　下さい。
妹尾　光章　新居浜別子ライオンズクラブ結成 25 周年記念の例会訪問、　
　　　　　　頑張って下さい。
永易　明洋　暑い日がこれから続きますが、体調を崩さぬようご自愛下さ
　　　　　　い。
近藤　充徳　暑中お見舞い申し上げます。お体大切に願います。
小松　武道　熱中症にご注意下さい。
山口　　泰　第 53 期前年度決算をご承認頂き有難うございました。第 96
　　　　　　回ハンブルグ国際大会に参加し閉会式で日本で 34 年ぶりに
　　　　　　山田實紘国際協会第 2 副会長が誕生し会場の歓声で感動しま
　　　　　　した。
真木　泰彦　毎日暑い日が続いていますが夏ばてしないように頑張って下
　　　　　　さい。
村上順一郎　毎日暑い日が続きますね。体には気をつけましょう。
檜垣　孝志　皆さん！暑さに負けず頑張っていきましょう！でも本当に暑
　　　　　　いネ・・・。
白石　誠一　７月度ゴルフコンペ取切１位有難うございます。
神野　雄太　暑い！
田村　征夫　国際大会に出席してまいりました。国際会長の投票です。見
　　　　　　事当選、本人よりお礼状が事務局に届いています。
宇野　博文　暑い日が続きます。部屋の中でも熱中症が心配です。水分、
　　　　　　塩分と体調管理に気をつけ、この夏を乗り切りたいものです。
松浦　一雄　秋のお彼岸まであと２ヶ月。暑さに負けないで頑張りましょ
　　　　　　う。
塩見　秀晴　夏の間、冷たい飲み物は気持ちいいけど夏の終わりにこたえ
　　　　　　てくるので、皆さん気をつけましょう。
石川　敏則　来訪者を歓迎致します。
武市　欣也　別子ライオンズクラブ４名様のご来訪を歓迎します。
佐伯　澄男　別子 LCの皆様のご来訪を心より歓迎致します。
鈴木　雅志　別子ライオンズクラブ結成２５周年おめでとうございます。
　　　　　　来訪者の皆様を歓迎して。
村上　博昭　来訪者を歓迎して。また暑い日が続きますが体調管理には充
　　　　　　分気をつけましょう。
久保田繁拡　別子ライオンズの４名の皆様有難うございます。＊ファイン
　　　　　　の理由はご勘弁下さい。ミスの無いよう頑張ります。
有富　正治　新居浜別子ライオンズクラブの会長はじめ皆様のご来訪を歓
　　　　　　迎致します。家内の診察が終わり迎えに行きますので失礼し
　　　　　　ます。
・・・　新居浜別子ライオンズクラブ
　　　　　　　　結成２５周年記念大会のご成功を祈って　・・・
林　幸央／中村七和／佐々木徹夫／碓井良和／山下邦俊／新田久司／
大石隆憲／福山　宏
大竹　崇夫　仕事のため早退させて頂きます。

１１Niihama　Lions　Club

○○○○○○  ７月 第２例会月 第２例会 ○○○○○○

○○○○○○  ７月 第１例会月 第１例会  ○○○○○○

温故知新でＷＥＳＥＲＶＥ

クイズ正解は② 白石誉二郎（しらいしたかじろう）昭和１２年１１月３日新居群新居浜町、金子村、高津町が合併して
市制施行。昭和１２年１２月３０日初代新居浜市長に就任する。当時の人口は 32,254 人
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スポーツ部会（20:00 ～  宮西小）　　　　　　　

　
　　　　　　　　

８月第 2例会（夜間）（18:00 ～   ユアーズ）
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・計画財務委員会（18:30 ～  事務局）　
　

　
　

ガバナー公式訪問
第 16回 2R献血・献眼推進研究会
　　　13:30 ～　ユアーズ

・環境保全委員会（18:30 ～  事務局）
　
　　　　　　　　
・会員会則委員会（18:15 ～  事務局）
　
　　　　　　　

・青少年委員会（18:30 ～  事務局）

スポーツ部会（19:30 ～  川東中）　　　　　　　

ゴルフ部会（10:25 ～  新居浜 CC）　　　
理事・委員長会（18:30 ～  商工会館 3F）

８月第 1例会（12:15 ～  ユアーズ）
　　［ZC､ZCA 例会訪問］
・保健福祉委員会（11:30 ～  ユアーズ）　　　　

　　　
　　　　　　　
　　　　　　　　

　　
　　　　　　　　

　　　　　
　　　　　　　　

　　　　
　　　　　　　　
　　　　
　　　　　　　　　

・PR広報 IT 委員会（18:30 ～  事務局）
　　　
　　　　　　　　

　　　
スポーツ部会（19:30 ～  川東中）　　　　　　　

　　　　　　
　　　　
　　　

　
　　　
　　　　　　　　

PRライオンズ情報・大会参加委員長会
　　　14:00 ～  今治市　
　

　
　　　　
　　　　　

　ライオン誌について編集長方針をつぶやきます。
創刊から数えて５５年の歳月を重ねたライオン誌日本語版は世界
的にも高い評価を受けております。歴代の委員会はより内容豊か
なものにしようと努力を重ね近年では２００６年４月号から誌面を
オールカラー版に衣替えし、２００８年１月号からはサイズをＢ５
版からＡ４版へ変遷変更を遂げて今日に至っているそうです。
　「生きることの喜びと明日への期待からの伝承を軸とする８人
の委員で汗してライオン誌を１人でも多くのメンバーに読んでい
ただく事を願い、時には身近なテーマで、時には大局的な見地か
らの編集に心を配りライオンズクラブの専門誌として魅力ある誌
面を目指してします。
　例えばライオン誌を活用する「ライオン誌例会」を推奨したいと
思います。ライオン誌記事を材料に例会で発表やディスカッション
をしてはいかがでしょうか･･･？
　ライオン誌例会のノウハウを収めた「ライオン誌例会開催ガイ
ド」をぜひ活用してみましょう。ライオン誌ウェブマガジンでダウン
ロードできるそうですが･･･。我がクラブでは･･･！！

・出席大会委員会（18:30 ～  事務局）　
　　　　
つれづれの会（亀寿司本郷店）　　　　　

愛リバー・愛ロード清掃奉仕
７月２８日（日）　7:00 ～
雨の中での作業終了
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